

NEWSPAPER

Korem 082/CPYJ Laksanakan Komunikasi Sosial Dengan Komponen Masyarakat Semester II TA.2023.

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 15, 2023 - 14:26



Mojokerto,-Korem 082/CPYJ melaksanakan kegiatan komunikasi sosial dengan Komponen Masyarakat Semester II TA.2023. Se wilayah Korem 082/CPYJ yang diikuti ± 93 orang, dengan tema : “MODERASI BERAGAMA DAN TANTANGAN POLARISASI DI INDONESIA.

bertempat di Pendopo Griya Paramitra Korem 082/CPYJ. Rabu (15/11/2023).

Dalam Sambutan Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang dibacakan

Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. pada intinya bahwa Kegiatan Sosialisasi Komunikasi Sosial dengan Komponen Masyarakat di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ bertujuan mewujudkan moderasi beragama dalam rangka membangun harmonisasi kehidupan antar agama, dan keseimbangan kehidupan sosial dan Terwujudnya persatuan dan kesatuan bangsa di tengah ancaman polarisasi berbasis SARA (suku, agama, ras dan antar golongan).



Bangsa yang maju ber peradaban tinggi bukan hanya dilihat dari tingginya ilmu pengetahuannya, teknologi ataupun kemajuan ekonomi, akan tetapi yang utama diukur dari tingginya akhlak, moral dan budi pekerti masyarakatnya.

Polarisasi agama akan menjadi tantangan situasi kebangsaan ke depan yang harus disikapi bersama, sehingga kita tetap bersatu dalam merajut Kebhinekaan Tunggal Ika untuk persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia, dengan penguatan moderasi beragama diharapkan agar umat beragama dapat memosisikan diri secara tepat dalam masyarakat multireligius yakni suatu sistem kepercayaan dimana masyarakat tidak hanya menganut satu kepercayaan, tapi masyarakat menganut beberapa kepercayaan sehingga terjadi harmonisasi sosial dan keseimbangan kehidupan sosial dilingkungan masyarakat.



Kegiatan seperti ini digelar sebagai ajang silaturahmi dan membangun jiwa kebangsaan

serta untuk memupuk rasa gotong royong dan cinta tanah air. Komunikasi sosial merupakan sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan serta membangun komunikasi, sehingga akan menumbuhkan kesamaan pandangan, visi dan misi dalam memahami setiap tugas maupun permasalahan yang ada di masyarakat. Ungkap Danrem

Penyerahan Sofenir kepada perwakilan peserta oleh Kasrem 082/CPYJ serta foto bersama dan dilanjutkan penyampaian materi oleh Pasi Wanwil Ster Korem 082/CPYJ Mayor Arh Ngateno dan Pasi Puan Ter Ster Korem 082/CPYJ Mayor Inf Bambang Rianto. (Penrem CPYJ)